



Firma de la adenda para el desarrollo de los programas del Plan

## El Ministerio de Industria y la Generalitat de Cataluña acuerdan destinar 4,11 millones a actuaciones del Plan Avanza2

- El Ministerio de Industria y el Gobierno autonómico aportarán 2,05 millones de euros cada uno a las actuaciones cofinanciadas previstas
- El Plan Avanza2 busca el fomento de la demanda y el aprovechamiento del impulso del desarrollo del sector para la consolidación de una industria TIC propia especializada en sectores estratégicos
- En Cataluña, está previsto llevar a cabo actuaciones para mejorar los servicios de la Red de Punt TIC, incrementar la demanda de las TIC e impulsar el software libre, entre otras

18.12.09. El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Consejería de Gobernación y Administraciones Públicas de la Generalitat de Cataluña han firmado la adenda del año 2009 para el desarrollo de los distintos programas incluidos en el ámbito del Plan Avanza.

La adenda al convenio marco de colaboración firmado por ambas partes el 4 de mayo de 2006 para la implantación del Plan Avanza en Cataluña supone una financiación total de 4,11 millones de euros, aportados a partes iguales por las dos administraciones.

A diferencia de otras actuaciones anteriores en el mismo ámbito, el Plan Avanza propone un modelo de ejecución en cooperación, que requiere la colaboración de las Comunidades Autónomas. Este modelo supone que,

dentro de las líneas fijadas por el Gobierno, se formalizan convenios marco individuales con cada una de las Comunidades Autónomas según sus prioridades, definiendo el alcance de los objetivos perseguidos, las medidas a emprender y la estrategia de cofinanciación de las distintas actuaciones.

El Plan Avanza2, la segunda fase del Plan, tiene como reto no sólo la dinamización de la oferta, sino fundamentalmente el fomento de la demanda y el aprovechamiento del impulso del desarrollo del sector para la consolidación de una industria TIC propia especializada en sectores estratégicos y siempre volcada en la pequeña y mediana empresa.

Avanza2 se estructura a través de cinco ejes de actuación: desarrollo del sector TIC (con especial incidencia en la pyme), servicios públicos digitales, capacitación: ciudadanos y pyme, infraestructuras y confianza, seguridad y accesibilidad.

## **Actuaciones previstas en Cataluña**

### Centros de difusión TIC (Red de Punt TIC de Cataluña)

El objetivo del proyecto de impulso de la Red es conseguir una mejora de los servicios que se ofrecen al ciudadano. Las medidas contempladas para este año son las siguientes: Help Desk, oficina técnica general de la Red, nuevos equipamientos, convocatoria de ayudas (Punt TIC y agentes territoriales) y Master de Dinamizadores UOC.

### Capacitación de uso de las TIC

Esta línea de actuación pretende conseguir un incremento de la demanda de las TIC, influir positivamente en la calidad de la formación y generalizar un estándar en el mercado de trabajo que favorezca la integración de las empresas en la Sociedad de la Información. Las medidas previstas para este año son: acreditación en conocimientos TIC y formación para mujeres.

### PIMESTIC.cat

Este proyecto tiene como objetivo mejorar la competitividad de las empresas catalanas mediante la introducción y la utilización eficiente de las TIC y se estructura en torno a tres ejes de actuación: difusión y sensibilización, asesoramiento y orientación e implementación y financiación de la TIC.

### Inforegió

La Inforegió es un marco que tiene como objetivo generar una gran alianza de centros de investigación, universidades, empresas y administraciones públicas de Cataluña para el fomento de la investigación y la innovación en las TIC. Dentro de este marco, la

Generalitat llevará a cabo convocatorias de subvenciones para el desarrollo de proyectos tractores de investigación e innovación en TIC en tres líneas de actividad prioritarias: e-salud, infraestructuras digitales y medios audiovisuales.

### Software libre

Esta línea de actuación contempla las siguientes medidas: Oficina de Software Libre, integración en el patronato del Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (CENATIC), einesTIC.

### Difusión TIC sectorial

En esta línea de actuación se contemplan actuaciones de difusión TIC de carácter sectorial, como por ejemplo ciertos acontecimientos o actos relacionados con el mundo de las TIC: Mobile World Congress, IT World Edu y Bdigital Global Congress.